

Ángel Antonio Rodríguez. INAUGURACIÓN XV Semana de Arte Contemporáneo de Asturias

Publicado 27-09-2016



Jueves 29 en Avilés, viernes 30 en Gijón, sábado 1 en Oviedo.

horarios:

- Jueves 29 de septiembre, a las 17,30 horas, en la Factoría Cultural: apertura de la exposición del Certamen Infantil "Asturias Plástica".
- Jueves 29 de septiembre, a las 19 horas, en el Centro Niemeyer: apertura de la exposición "Ellos quieren zoar", de Jacobo Bugarín (beca AlNorte 2016).
- Viernes 30 de septiembre, a las 19 horas, en el Patio Corintio de Laboral Ciudad de la Cultura: apertura de la exposición "Étere", de María Muñiz (beca AlNorte 2016).
- Viernes 30 de septiembre, a las 20.30 horas, en el Museo Barjola de Gijón: apertura de la exposición "El musical industrial", de Mónica Cofiño –La Xata la Rifa- (beca AlNorte 2016).
- Sábado 1 de octubre, a las 19.30 horas, en el Museo Arqueológico de Oviedo: apertura de la exposición "Arte público: la vida no es sólo coser y cantar", de Sandra Paula Fernández (beca AlNorte 2016). Colectiva "Recordación: trabajar para comer" Inauguración: jueves 6 de octubre, a las 17.30 horas, Museo del Ferrocarril de Gijón.

[programa-jornadas-pensamiento-critico-y-creatividad](#)

La generación AlNorte 2016 protagonizará en octubre la XV Semana de Arte Contemporáneo de Asturias

Jacobo Bugarín, Mónica Cofiño, María Muñiz y Sandra Paula Fernández expondrán en el Centro Niemeyer, Museo Barjola, Laboral y sala Borrón

(A.A.R.)

El diálogo con la arquitectura, la fuerza de lo invisible, lo femenino, la música y la escenografía industrial serán algunos ejes temáticos del circuito expositivo de la XV Semana de Arte Contemporáneo de Asturias, que se inaugura a finales de septiembre. Un año más, se organizarán cuatro muestras coincidentes en el tiempo en salas de Avilés, Gijón y Oviedo con los proyectos que han resultado ganadores de la nueva edición de estas Becas que ya tienen nuevos nombres propios, tras la reunión del jurado durante la pasada semana, formado por representantes de las salas expositivas y la organización de AlNorte.

Los cuatro ganadores de esta nueva edición son los jóvenes artistas españoles Jacobo Bugarín, Mónica Cofiño, María Muñiz y Sandra Paula Fernández cuyas obras ocuparán, respectivamente, el Centro Niemeyer, el Museo Barjola, el Patio Corintio de la Laboral y la sala Borrón. A la convocatoria se presentaron 40 proyectos de toda España prevaleciendo los envíos de Asturias, Madrid y Andalucía sobre el resto. AlNorte suma ya 90 artistas y 67 proyectos premiados desde 2002, con firmas que hoy forman parte de importantes espacios internacionales. La convocatoria de estas ayudas se abre a todas las disciplinas creativas de la mano de la Consejería de Cultura del Principado que, junto a la Fundación María Cristina Masaveu, los ayuntamientos de Avilés y Gijón, la Fundación EDP, la Fundación Alvar González, SabadellHerrero y EL COMERCIO, son algunos patrocinadores de las actividades 'alnorteñas' que se desarrollarán en octubre con el apoyo de otras instituciones, asociaciones de artistas, galerías y escuelas de arte.